

## **Maru Campos ofrece al gremio empresarial seguir trabajando juntos ante los retos binacionales**

- Participó como invitada de honor a la toma de protesta de Jaime Ávila Reza, como presidente de la Asociación de Maquiladoras y Exportadoras de Juárez*
- La Gobernadora refrendó su compromiso con la Federación, de no politizar el tema fronterizo*

En el marco de la ceremonia de Toma de Protesta del Consejo Directivo de la Asociación de Maquiladoras y Exportadoras (Index) de Juárez, la gobernadora Maru Campos dijo que hoy más que nunca es necesario trabajar juntos ante los retos binacionales.

Afirmó que hoy más que nunca, existe una buena relación con la Federación y que existe el compromiso de no politizar el tema fronterizo, ante la necesidad de superar de manera conjunta la situación.

El acto se desarrolló en el Centro de Convenciones Cibeles, donde Jaime Ávila Reza asumió como nuevo presidente del organismo para el periodo 2025-2026.

La mandataria añadió que por parte de su Gobierno, se trabaja en brindar certeza al gremio a través de la estabilidad financiera alcanzada por el Estado, de acuerdo con lo dado a conocer por las calificadoras internacionales.

“Y si vienen cambios en el tablero global, nos adaptaremos y encontraremos la manera de seguir arrancando prosperidad a la precariedad”, manifestó a los presentes.

Al reconocer a las mujeres integrantes del organismo por posicionarse en cargos de liderazgo en el seno de este gremio, precisó que, mediante el diálogo, la negociación y la apertura, descubrirán puntos convergentes cruciales, para ser aliados en el crecimiento de Chihuahua y del país.

Tras asumir en el cargo, Ávila Reza externó su agradecimiento al Gobierno del Estado y celebró el compromiso de la Gobernadora con el desarrollo del sector manufacturero y su disposición para colaborar en la creación de políticas que fomenten la competitividad.

En la toma de protesta también estuvieron presentes el presidente Nacional de Index, Humberto Martínez Gamboa; el secretario de Innovación y Desarrollo Económico del Estado, Ulises Fernández Gamboa; el cónsul de Estados Unidos en México, Rafael Foley; el cónsul de México en El Paso, Texas, Mauricio Ibarra, y el alcalde de Ciudad Juárez, Cruz Pérez Cuellar.